

C

In dieser Zeit gilt für mich:

„Wovon man nicht reden kann, darüber muss man schweigen!“ (Ludwig Wittgenstein)

Es sind zu ehren: Die Mitmenschen, die sich um Mitmenschen kümmern (Altenpfleger zuvorderst und all die anderen Berufsgruppen, die derzeit so jovial als „Helden des Alltags“ gefeiert werden. Formal Ungebildete, jedoch Herzensgebildete! 2021 reden wir über nachhaltige Würdigung in Form von angemessener Entlohnung!). Ihnen gilt meine zukünftige Philosophie. Nicht den ach so „Eliten“.

Es sind zu verachten: Gewinnler der Krise. Turbokapitalisten. Faschisten. Bolschewisten. Religionsfanatiker.

Es wird nun viele Wörter und wenige Worte geben.

Es ist zu tun und nicht zu labern.

Was ist Realität? Die Zeit vergeht, die Zeit vergeht...

Rückmeldung von mir: Sommeranfang 2020. Auf die Sekunde genau!

Bis dahin: Schweigen. Und Tun!

Jochen König | 29. März 2020 | 3:14 Uhr